• La centralité des plus pauvres et des plus fragiles

L'Evangile est annoncé *aux* pauvres et l'Evangile est annoncé *par* les pauvres. Déjà dans notre diocèse, de nombreuses actions se vivent auprès de ceux qui souffrent, qui sont malades ou fragiles. Des initiatives personnelles ou vécues en mouvements apostoliques soutiennent les plus pauvres et les exclus. Ainsi, nous proclamons l'Evangile et nous exerçons les œuvres de miséricorde. Continuons! Je ne peux que vous y encourager: donnons aux plus pauvres la place centrale dans nos communautés car nous avons à nous laisser évangéliser par eux! « *Dieu s'est fait pauvre pour nous enrichir de sa pauvreté* » (cf. 2Co 8,9).

• « Je désire une Eglise pauvre pour les pauvres. Ils ont beaucoup à nous enseigner. En plus de participer au sensus fidei, par leurs propres souffrances, ils connaissent le Christ souffrant. Il est nécessaire que tous nous nous laissions évangéliser par eux. La nouvelle évangélisation est une invitation à reconnaître la force salvifique de leurs existences, et à les mettre au centre du cheminement de l'Église. Nous sommes appelés à découvrir le Christ en eux, à prêter notre voix à leurs causes, mais aussi à être leurs amis, à les écouter, à les comprendre et à accueillir la mystérieuse sagesse que Dieu veut nous communiquer à travers eux. »

(Pape François, La joie de l'évangile, n°198)



Rencontre du groupe « Place et parole des pauvres » de la Sarthe avec le Pape François – Juillet 2016